



Kenia López propone cambiar nombre oficial a México

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ocurrencias van y ocurrencias vienen, México se llama México, pero también según nuestra Constitución se llama Estados Unidos Mexicanos, la diputada **Kenia López Rabadán**, presentó una iniciativa para que le quitemos lo de Estados Unidos y se llame solamente México.



#QUIÉNSQUIÉN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**

Kenia López Rabadán
Diputada Federal

DIP. SERGIO CARLOS GUTIÉRREZ LUNA
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA
CÁMARA DE DIPUTADOS

La que suscribe, Diputada **KENIA LÓPEZ RABADÁN**, integrante de la LXVI Legislatura del H. Congreso de la Unión, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 71 fracción II de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; así como por los artículos 6, 77 y 78 del Reglamento de la Cámara de Diputados, someto a consideración de esta Honorable Asamblea, la siguiente **Iniciativa con**

PROPUESTA PARA FORTALECER "UNIDAD E IDENTIDAD NACIONAL"



08:25 AM

UN MUERTO POR CHOQUE DE VEHÍCULO CONTRA MURO DE CONTENCIÓN EN IZTAPALAPA

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZpX6Vn-6t5OClebDg?e=nkDejy